

ひとだち



学校だより第5号

令和5年10月27日

岐阜県立飛騨特別支援学校

朝晩はずいぶん冷え込むようになりました。季節の変わり目で体調を崩す児童生徒も多いので、健康管理に一層気を付けていきましょう。

今回は各学部で行われた修学旅行や宿泊学習、運動会、遠足などの行事についてお知らせします。

小学部

小学部高学年芸術鑑賞会

～青島広志とおしゃべり音楽会～



素敵なピアノや歌がたくさん聴けました。歌ったりの踊ったり、楽しいひと時でした。

小学部6年修学旅行

～アクア・トト岐阜、飛騨の里～



アクア・トトではたくさんの生き物に興味津々！ご飯は全部美味しくて、おかわりもたくさんしました！友達のことを気にかけながら過ごせた修学旅行は最高でした！

小学部1～3年遠足

～赤保木公園～

良い天気の中、頑張って歩いて行きました。楽しい遊具があり、友だちと仲良く遊べて楽しかったです。



中学部

中3修学旅行



晴天の下、牧歌の里でみんなで集合写真を撮ったよ♪



中2宿泊学習



ご飯作りに挑戦した生徒たちは、「これからは家でもお手伝いで作ってみたい」と感想を述べていました。



また友達と泊まってみてみたいと話してくれた子もいました。



中1グラウンドゴルフ

体育で練習してきた成果を発揮して、ナイスショット連発でした！



高等部



運動会



生活単元学習（2年・防災学習 VR体験）



生活単元学習
（1年・消費者教育）



現場実習・校内作業実習（後期）



チャレンジ陸上大会



高等部では2学期に入り、運動会や現場実習など大きな行事が続いています。そんな中でも日頃の授業を大切に、「なりたい自分」になるために、一つずつ課題を克服しながら学びを深めています。

訪問教育

9月21日（木）、PTA訪問委員会行事を行いました。音楽教室をされている山下郁子先生をお招きして、リトミックをしました。オンラインで自宅



とつないだり、学校のお友達にも参加してもらったりして、賑やかな会となりました。山下先生の元気いっぱい笑顔いっぱいのお話や歌声、素敵なピアノに、みんな目を輝かせていました。珍しい楽器を使ってみんなで演奏したり、ピアノに合わせて身体を動かしたり、みんなで楽しい時間を過ごすことができました。



【高山市役所にて作業製品販売会を行いました】



10月19日に市役所にて高等部作業製品の販売会を行いました。また、中学部2年生の生徒が作業製品の無料配布会を一緒に行いました。市役所に来庁された方や職員の方など、たくさんの方に来て頂くことができ、大盛況となりました。久しぶりの対面での販売でしたが、接客の難しさや自分たちの作った製品を買って頂く喜びなどを感じることができたようでした。

【校外作品展のご案内】

【校外写真展】10月27日（金）～11月10日（金）（丹生川支所）

【校外作品展】11月30日（木）～12月19日（火）（大垣共立銀行エブリデープラザ高山出張所）

【校外写真展】12月25日（月）～1月19日（木）高山市図書館

☆児童生徒の写真や作品が展示されています。お時間がありましたら、是非御覧ください。